



*«Man sieht nur mit dem Herzen gut, das Wesentliche ist für das Auge unsichtbar»  
Aus: «Der kleine Prinz»*

## **Hermann (Mändu) Bachmann**

27. August 1952 – 4. April 2019

Ein vom Leben geprägter, willensstarker, liebenswerter Mensch mit einem grossen sehenden Herz ist nicht mehr. Völlig unerwartet ist er zu seiner letzten Tour aufgebrochen. Seinen Humor und seine Offenheit werden uns fehlen.

Dankbar seine Freundschaft genossen zu haben:

Bützala, deine geliebte Katze

Trudi Stanisz, Kathrin Schmuckli, Ursula Thierwächter (Schwester) Claudia Moser, Alexandra Kronenberg, Barbara Moosmann, Silvio Hofmann, Rico Hess, Markus Weber, Ruedi, Käthy, Beat und Christoph Spörri, Chrigu Ast und alle anderen Freunde, Freundinnen und Bekannten in aller Welt.

Auf Wunsch von Hermann findet keine Abdankung statt. Seine Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt an dem von ihm bestimmten Ort der Natur übergeben.

Wer Hermann gedenken möchte, kann dies mit einer Spende zu Gunsten des neuen Tierzentrums des Berner Tierschutzes; PC Konto 30-31879-8; IBAN CH40 0900 0000 3003 1879 8 mit dem Vermerk «Hermann Bachmann» tun.